
 

Ankündigung 
 

 
 
Wie ist es um die Begrünung der Halveraner Innenstadt bestellt? Immer dringlicher wird es, durch 
viel Grün für ein gutes Stadtklima zu sorgen und versiegelte Flächen durchlässig zu gestalten, um 
Regenwasser versickern zu lassen. 
In Koopera on zwischen Klimamanagerin Karla Luchterhandt und dem Baumverein findet der erste 
ökologische Stadtspaziergang am 30. August um 16:30 Uhr sta , Treffpunkt ist der Eingang der Villa 
Wippermann. 
Der Rundgang zeigt Halver aus einer neuen Perspek ve, die es ermöglicht, Einblicke in 
stadtklima sche Zusammenhänge zu bekommen. 
Eingeladen zur Teilnahme sind alle interessierten Bürger/innen, die Vertreter/innen der im Rat 
vertretenen Parteien und die Verwaltung. Begleitet wird die Gruppe noch von Experten/innen, die 
mögliche Begrünungsvorschläge in ihrer Auswirkung und Realisierbarkeit beurteilen können. 
Auf unserem Weg durch die Innenstadt werden wir auf sehr unterschiedliche Rahmenbedingungen 
stoßen und auch ausgeführte Begrünungen disku eren. Die Teilnehmer/innen werden Punkte 
vergeben und wir werden dann sehen, wo es besonders schlecht um das Stadtklima bestellt ist. Im 
Anschluss an den Rundgang treffen wir uns zu einer ersten Auswertung im Sitzungssaal des 
Rathauses. 
Weitere Fragen zum Ablauf beantworten der Baumverein unter der Telefonnummer 2222 oder Frau 
Luchterhandt unter 73 175. 
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